



La consejera de Sanidad abrió las jornadas

Gran participación en las jornadas conmemorativas del Día de la Mujer

Concedidas subvenciones a colectivos locales

El pasado 3 de marzo, la Comisión de Gobierno del Ayuntamiento ratificó el acuerdo anterior de la Comisión Informativa de Cultura en el que se proponía la concesión de subvenciones a diversas asociaciones y agrupaciones culturales que se acogieron a la convocatoria previa realizada a tal efecto. En total se conceden unos tres millones de pesetas, distribuidas de la siguiente forma:

- Asociación de Empleadas de Hogar: 65.000 ptas.
 - Agrupación Musical 550.000 + 480.000 ptas. *
 - Grupo Ecologista Jabalón: 140.000 ptas.
 - AMPA «Merced»: 65.000 ptas.
 - AMPA «Stmo. Cristo»: 65.000 ptas.
 - AMPA «Pradillo»: 120.000 ptas.
 - AMPA IES «Campo de Calatrava»: 120.000 ptas.
 - Fisensi 65.000 ptas.
 - Nazarín 385.000 ptas.
 - Hdad. Stmo. Cristo 40.000 ptas.
 - Asociación de Amas de Casa 85.000 ptas.
 - Asociación Vecinos B.º Oriente 225.000 ptas.
 - Asociación de Jubilados 100.000 ptas.
 - Asociación de Vecino Parquesol 225.000 ptas.
 - Saymi (Sáhara y Miguelturra) 35.000 ptas.
 - Agrupación Astronómica 35.000 ptas.
- * Academia de música



Matilde Valentín visitó por primera vez nuestra localidad

Matilde Valentín, consejera de Sanidad y única mujer del Gobierno Autónomo, fue la encargada de abrir las jornadas que ha organizado la Concejalía para la Mujer en colaboración con la Asociación de Empleadas de Hogar, y que ha contado con financiación de la Junta de Comunidades y de la Universidad Popular.

La Consejería, acompañada del alcalde, Román Rivero, y de la concejala, Chelo Rodrigo, inauguró la exposición de fotografías sobre la mujer trabajadora, una

muestra que recogía varios apartados sobre mujeres célebres, trabajadoras, y su papel a lo largo de la historia. A continuación pronunció una conferencia en su papel como mujer y madre, y no como Consejera de Sanidad.

En su alocución invitó a las mujeres a asociarse para hacer frente a sus problemas laborales y domésticos. Así, Valentín argumentó que los logros de la mujer en los últimos años se deben a su mayor acceso a la cultura. Así, habló de avances

como que el 53% de la Universidad Regional son mujeres y sobre su independencia económica, con un mayor acceso al mundo laboral.

La consejera defendió a las primeras mujeres feministas que levantaron la bandera de la igualdad y el voto, a las que llamó «guerrilleras de los derechos de la mujer», al tiempo que invitó al colectivo a participar más en la vida pública y política. Como dato alentador a la participación de

(Pasa a la pág. 3)

85 trabajadores se beneficiarán de este programa

Iniciado el Plan de Empleo y Desarrollo

Siguiendo con la política de lucha contra el desempleo, y en apoyo de los colectivos más necesitados, el Ayuntamiento ha iniciado distintos programas destinados a combatir la lacra social que significa la falta de trabajo.

En primer lugar, siguiendo la convocatoria de la Consejería de Industria y Trabajo de la Junta de Comunidades, se podrá contratar a un total de 85 personas de distintas categorías profesionales, aportando el gobierno autónomo una subvención de 25.500.000 ptas., debiendo el Ayuntamiento aportar el presupuesto para cubrir la Seguridad Social de los trabajadores, así como el relativo a los materiales de construcción que sean necesarios.

En todos los casos, los trabajadores serán contra-

tados por periodos de tres meses, para lo cual la Comisión Local de Empleo, integrada por representantes del Ayuntamiento y de los sindicatos mayoritarios, será la encargada de su selección. Así, para esta primera fase, se han seleccionado un aparejador, un auxiliar administrativo, un electricista, cuatro oficiales de primera, dos de segunda y diez peones.

Las obras a realizar serán en su mayoría de pavimentación de las calles (Enrique Tierno Galván, Juan Alcaide, La Mancha, Avda. de los Descubrimientos, Sto. Tomás de Villanueva y aceros sector SC3 y SC4); estando previstas actuaciones de acondicionamiento en el nuevo parque y trabajos en nave para usos múltiples.

Sumario

Pág. 2
Opinión

Pág. 3
CAMPEONATO DE ESPAÑA DE BADMINTON

Pág. 4
TELEASISTENCIA DOMICILIARIA

Pág. 7
¿QUIÉN ES QUIÉN?
M.ª TERESA SEGURA,
JEFA DE LA AGRUPACIÓN DE VOLUNTARIOS
DE PROTECCIÓN CIVIL

Pág. 8
ACTIVIDADES CULTURALES EN EL
MES DE ABRIL

Pág. 8
PLENOS MUNICIPALES